

Oro, plata y bronce para las chicas de gimnasia rítmica de Móstoles en el Campeonato de Escuelas

Fecha de publicación: 1/03/2016 0:00

Descripción:



El Club de Gimnasia Rítmica de Móstoles ha participado, este fin de semana en Arganda del Rey, en la primera fase del Campeonato de Escuelas que organiza la Federación Madrileña de Gimnasia, con la que se ha dado comienzo la temporada 2016.

El arranque de la temporada ha sido exitoso para las gimnastas del municipio Azul Sbert, Sofía Jiménez y Ainoa Espuela, que asistieron al evento en compañía de sus entrenadoras María Ángeles Feria y Marina Andrinal.

Azul, en categoría benjamín manos libres se colgaba la medalla de oro en su primera competición en el CGR Móstoles. Azul fue primera de entre las 47 gimnastas participantes.

Por su parte, las gimnastas Sofía y Ainoa consiguieron las medallas de Plata y Bronce respectivamente, en la categoría alevín con el aparato de pelota de entre las 41 participantes.